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为什么券商都喜欢推荐新基金-
恒泰证券的基金业务为什么受到青睐？-股识吧

一、证券公司的客户经理经常都要推销基金吗？

公司有基金任务的话，都有。

二、为什么券商要投资蓝筹etf来挽救股市

据交易所最新公布的数据显示，7月3日，几大蓝筹ETF规模继续增长。
其中，华泰柏瑞沪深300ETF当日份额规模净增长25.54亿份，华夏上证50ETF、华安
上证180ETF、华夏沪深300ETF当日的份额规模也分别净增长率了9.77亿份、2.85亿
份和2.21亿份。
事实上，在此前的多个交易，上述四只蓝筹ETF规模已迅猛增长。
截至7月2日，四大蓝筹ETF最近四个交易日合计资金净申购395亿。
其中，以6月29日、7月2日规模最大。
据基金公司人士透露，最近几个交易日，汇金入场申购ETF申购比例占其所在基金
公司管理的ETF规模增长30%左右。

三、恒泰证券的基金业务为什么受到青睐？

恒泰证券有一个很重要的业务叫做“基金超市”，代销数十家基金管理公司的开放
式基金，所包含的基金品种非常全面，涵盖了目前市场上的所有类型。
同时，恒泰证券拥有权威的基金研究团队，可以满足投资者的不同偏好和各种需求
，可以为客户挑选客户最令客户满意、也最适合客户的基金组合。
在恒泰证券购买基金，不仅方便、快捷，还能通过专家团队的筛选，降低风险提高
收益；
再加上恒泰证券本身极高的信誉度，又为投资者吃了一颗“定心丸”，因此恒泰证
券的基金业务广受欢
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四、为什么那么多人都要去买天弘中证的证券保险基金？到底是
怎么样的呢？

因为真的让我赚到了钱，不是自己的亲戚朋友我真的都不想推荐，我的所有资金都
在天弘基金里买了，每个月的收益都很好。

五、是不是所有证券机构都痴迷于打新？

可能是根据您签协议时同意了同时开立相关基金账户，我的证券账户就没有挂基金
账户，需要时还得单开，而且开立当天不能操作，需要T+2，如果同时开立的话，
没什么不好。
如果回答对您有帮助，希望能够采纳，谢谢！
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